

TODESANZEIGE UND DANKSAGUNG

*Als Gott sah, dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil und das Atmen zu schwer wurden,
legte er den Arm um sie und sprach:
«Komm heim.»*

Am 1. November haben wir im engsten Familienkreis auf dem Friedhof Köniz Abschied genommen von

Margrith Elsa Fiechter

31. August 1926 bis 17. Oktober 2018

Nach einem langen, reich erfüllten Leben durfte sie gut umsorgt und begleitet friedlich einschlafen.

Wir danken dem Pflegepersonal und dem Heimarzt vom logisplus, Lilienweg, Köniz für die umsichtige, fürsorgliche und liebevolle Pflege im letzten Lebensjahr; sie war dankbar für jede Hilfeleistung. Allen, die ihr in ihrem langen Leben in Liebe, Freundschaft und Zuneigung begegnet sind, danken wir an dieser Stelle herzlich.

Köniz, im Oktober 2018

Ihre Nichten
Grossnichten und Grossneffen
Urgrossnichten und Urgrossneffen